
du côté   du mée
Dernier numéro du magazine municipal

zoom sur
Laurine Desfosses et Saquib Mohammad

LE MAGAZINE 
DE LA VILLE DU MÉE-SUR-SEINE

JANVIER-FÉVRIER 2025 N°149

actualités

sortir au mée
Spectacles et animations



www.lemeesurseine.fr         Application IntraMurros
■ Réseaux sociaux
                       @villedumeesurseine       
■  Newsletter
Vous souhaitez recevoir une newsletter mensuelle ?
mairie@lemeesurseine.fr
■ Hôtel de ville - CCAS - Relais Petite Enfance
555 route de Boissise – 01 64 87 55 00 
■ Police municipale
817 avenue Maurice Dauvergne – 01 64 09 41 87
■ Centre social Yves Agostini
60 avenue de la Gare – 01 64 14 26 26
■ Centre technique municipal
699 avenue des Régals – 01 64 14 45 45
■ Espace Jeunesse et sports
730 avenue Maurice Dauvergne – 01 64 09 00 34 
(animations) – 01 83 99 99 05 (BIJ)
■ Conservatoire de musique et de danse Henri Charny
261 avenue du Vercors – 01 64 37 11 97
■ Le MAS - salle de spectacle Michel Dauvergne
800 avenue de l’Europe – 01 64 87 55 36
■ Médiathèque La Méridienne
800 avenue de l’Europe – 01 64 09 52 42
■ Piscine municipale Jean-Claude Eudeline
791 avenue Maurice Dauvergne – 01 64 37 46 05
■ MLD / Le Chaudron
361 avenue du Vercors – 01 64 10 24 54
■ Maison de la Petite Enfance Josette Antignac
444 rue de la Noue – 01 64 71 01 62

2 / leméeactualités / septembre-octobre 2022

vos élus
vous reçoivent

les permanences

les adresses

infos
locales

utiles

PERMANENCE DU POINT 
D’INFORMATION EMPLOI (PIE)
Le service Développement économique, 
Commerce, Emploi reçoit sur rendez-
vous le jeudi entre 13h30 et 17h00 à 
l’Hôtel de ville, les Méens à la recherche 
d’emploi, de formation, en reconversion 
professionnelle ou porteur d’un projet de 
création d’entreprise.
01 64 87 55 08 – 06 21 41 32 14

ACCUEIL DES NOUVEAUX HABITANTS
Vous venez de vous installer au 
Mée-sur-Seine ? Contactez le service 
Événementiel et participez à la matinée 
d'accueil en septembre 2025.
01 64 87 55 20/21

PIMMS-POINT MÉDIATION  
MULTI SERVICES
Le PIMMS intervient tous les vendredis 
de 9h00 à 12h00 au Centre social 
pour accompagner les familles dans 
leurs démarches de médiation auprès 
des fournisseurs d’eau et d’énergie 
principalement. L’organisme permet 

d’autres démarches via l’antenne de 
Melun (rédaction courrier, CSS, AME…).

PLANNING FAMILIAL
Une conseillère familiale et conjugale 
intervient au Centre social le vendredi 
de 14h00 à 18h00, uniquement sur 
rendez-vous, pour informer, orienter et 
accompagner les personnes seules, en 
couple ou en famille, sur les questions 
liées à la santé, à la sexualité, à la 
contraception…

HANDI-DROIT
Au Centre social, une fois par mois, cette 
permanence de l’APF France Handicap 
permet aux personnes en situation de 
handicap d’avoir des informations sur 
toutes les questions autour du handicap 
(travail, loisirs…).

CIDFF-CENTRE D’INFORMATION SUR LES 
DROITS DES FEMMES ET DE LA FAMILLE
Le lundi et le mercredi de 14h00 à 17h00 
au Centre social.

                   Retrouvez votre ville sur

Franck Vernin
Maire

Denis Didierlaurent
5ème adjoint, en charge de la
vie associative, de la jeunesse, 
des sports et de la politique 
de la ville

Jocelyne Bak
2ème adjointe, en charge 
de la culture, de l’animation 
et de l’évènementiel

Stéphanie Guy
6ème adjointe, en charge de
la participation citoyenne et 
de l’administration générale

Maxelle Thévenin
8ème adjointe, en charge  
du cadre de vie, de 
l’urbanisme, de la propreté
et des mobilités

Serge Durand
1er adjoint, en charge de 
la sécurité, des ressources 
humaines et des relations 
avec l’agglomération

Georges Auricoste
9ème adjoint, en charge 
de la mémoire nationale et
de la défense

Maggy Piret
10ème adjointe, en charge 
de l’éducation, de la petite 
enfance et de l’enfance

Christian Quillay
3ème adjoint, en charge 
de la vie économique, du 
commerce, et de l’emploi

Hamza El Hiyani
7ème adjoint, en charge  
des finances, du budget, de 
la modernisation de la vie 
publique et des grands projets

Ouda Berradia
4ème adjointe, en charge 
de la solidarité, des affaires 
sociales et de la famille

PERMANENCE DU MAIRE
Le maire vous reçoit sans rendez-vous
chaque mercredi entre 15h00 et 17h00
à l’Hôtel de Ville.

@villedumeesurseinelemeesurseine.fr Application IntraMuros

DÉCHETTERIE
ZI des Uselles - rue Robert Schuman 
0 800 814 910
Ouverture le lundi, mardi, mercredi 
et vendredi de 14h à 18h30, le 
samedi de 9h30 à 18h30 et le 
dimanche de 10h à 13h. Fermeture 
le jeudi. Toutes les déchetteries du 
SMITOM-LOMBRIC sont dorénavant 
accessibles : retrouvez les adresses 
et horaires sur www.lombric.com.

Déchets ménagers
Secteur jaune
■ Pavillons et Petits collectifs de  
10 logements maximum, le jeudi
excepté pour le chemin des  
3 Noyers, le mardi.
■ Professionnels, le lundi et le jeudi.
■ Collectifs de plus de 10 logements, 
le lundi, le mercredi et le vendredi 
excepté pour le chemin des  
3 Noyers, le mardi et le vendredi.
■ Collectifs Le Tripode, le lundi, le 
mercredi, le vendredi et le samedi.
Secteur rose
■ Pavillons et Petits collectifs de  
10 logements maximum, le lundi.
■ Professionnels, le lundi et le jeudi.
■ Collectifs de plus de 10 logements, 
le lundi, le mercredi et le vendredi.

Emballages
Votre bac jaune est collecté le 
vendredi.
■ Excepté pour les Collectifs de plus 
de 10 logements, le mardi.
■ Excepté pour le chemin des  
3 Noyers, le jeudi.

Déchets verts
Les déchets verts relevés du 1er avril 
au 14 juillet puis du 16 août au  
30 novembre.
Notre cadre de vie sera ainsi 
amélioré grâce à la diminution des 
passages des véhicules, et cela 
continuera de dynamiser la collecte 
sélective qui, grâce à l’extension 
des consignes de tri, a permis la 
diminution du volume d’ordures 
ménagères.

Encombrants
Les encombrants et les déchets 
d’équipements électriques et 
électroniques sont collectés sur 
propriété privée suite à une prise 
de rendez-vous au numéro vert
0 800 501 088, appel gratuit du 
lundi au vendredi de 9h à 12h et de 
13 à 17h. L’envoi d’un contrat signé 
au SMITOM-LOMBRIC est un préa-
lable à toute prise de rendez-vous.
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Chères Méennes, Chers Méens,

L’année 2024 s’est achevée et nous pouvons être fiers des 
réalisations qui ont été portées par les élus et mises en œuvre 
par les agents municipaux, comme celles menées par les acteurs 
associatifs et économiques, avec l’aide de nos partenaires. Nous 
remercions tous ceux qui font vivre et qui croient dans les 
services publics ; et dans l’importance de la proximité. 

Au Mée, cette notion est importante ; et nous travaillons en ce 
sens dans tous nos projets. C’est dans cet esprit que nous avons 
développé les Conseils de quartiers et que leurs membres agissent 
à nos côtés. Je profite de ces quelques lignes pour rendre un 
hommage appuyé à Laurent Portevin, président du Conseil de 
quartier Plein Ciel décédé subitement en novembre. Son portrait 
avait été publié ici, et nous n’oublions pas son engagement, ses 
projets et sa détermination : ils nous honorent.

Comme vous le lirez, notre magazine va évoluer au profit d’un 
journal plus complet, et plus écologique : nous travaillons à la 
construction d’un média qui vous corresponde et nous espérons 
que vous en serez satisfaits ! 

En attendant les nouveautés 2025, je vous souhaite, au nom du 
Conseil municipal, une bonne année. 

Bien à vous,
Franck Vernin

Franck Vernin
Maire 
du Mée-sur-Seine
Président de

la communauté  

d’agglomération 

Melun Val de Seine

l’édito
du maire
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retour
événements

Du 8 au 10 novembre, le Salon de la 
Gastronomie a une fois de plus réuni plus 
de 6000 visiteurs au MAS, confirmant 
son succès année après année. 
Cet événement phare a mis à l’honneur le 
talent des chefs de l'Académie Nationale 
de Cuisine, les artisans et producteurs, 
avec des dégustations, démonstrations 
culinaires et animations pour petits et 
grands.
Les temps forts du salon, comme le 
concours de cuisine et des arts de la 
table, Trophée Jacques Durand ou 

encore le concours du meilleur macaron 
d’Île-de-France, ont permis de révéler le 
savoir-faire exceptionnel des participants. 
La présence de Miss Seine-et-Marne, 
et Miss Île-de-France a apporté une 
touche d’élégance, pour le plus grand 
plaisir des visiteurs.
Un grand merci aux partenaires, 
exposants et visiteurs pour avoir fait 
de cette édition un moment gourmand 
et convivial. Rendez-vous l’année 
prochaine pour célébrer ensemble la 
gastronomie sous toutes ses saveurs ! 

Le dimanche 17 novembre, la salle de 
spectacle Michel Dauvergne a vibré au 
rythme du Thé dansant, un après-midi 
convivial et musical organisé pour le 
plaisir des amateurs de danse et de bonne 
humeur.
De 15h00 à 18h00, les participants ont 
pu profiter d’un moment chaleureux, 
rythmé par des démonstrations et des 
initiations proposées par Les accros de la 

danse. Ce rendez-vous intergénérationnel 
a permis à chacun de s’amuser, de danser 
et de partager un moment unique dans une 
ambiance festive et élégante.
Un grand merci aux équipes mobilisées 
pour l’organisation de cet événement qui 
a su rassembler et faire vivre l’esprit de 
convivialité au cœur de notre ville.
Rendez-vous l’année prochaine pour de 
nouveaux pas de danse ! 

Du 20 au 30 novembre, la Ville du 
Mée-sur-Seine s’est mobilisée pour 
soutenir l’AFM-Téléthon, avec une série 
d’événements organisés dans toute 
la ville. Grâce à l’engagement des 
services municipaux, des associations, 
des jeunes élus et des bénévoles, cette 
édition a été un véritable succès.
Parmi les temps forts, les Méens ont pu 
profiter de ventes solidaires, d’ateliers 

créatifs, d’activités sportives, de 
moments culturels et même d’un concert 
de rock. Chaque initiative a contribué 
à faire vivre l’esprit de solidarité et à 
récolter des fonds pour la recherche et 
l’aide aux familles.
Le montant total des fonds collectés 
sera annoncé et remis officiellement 
à l’AFM-Téléthon lors de la cérémonie 
des Vœux, le 8 janvier 2025 au MAS. 
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Vous voulez en savoir plus, découvrir plus de photos et d’infos sur les événements de la ville ? 
Rendez-vous sur le site, l’Appli et les réseaux sociaux ! 

Site-Réseaux-Appli

28e édition du Salon de la Gastronomie : 
une belle réussite 

Le succès du Thé dansant 

Téléthon 2024 : bel élan de solidarité
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du côté
du mée

Pourquoi s’agit-il du dernier numéro du magazine municipal ?
Le Mée Actu 150 n’existera pas ! Mais pas d’inquiétude : il reviendra au début du mois de mars plus 
fort, plus grand et plus différent pour, nous l’espérons, votre plus grand plaisir ! Découvrez pourquoi.

Pourquoi changer de formule ? 
Nous voulons accélérer les actions en 
matière de transition écologique, et 
renouveler cet outil auquel tiennent 
les Méens. 

Comment s’appellera le prochain 
journal ? 
Honnêtement, nous ne le savons pas 
encore… Vous le découvrirez dans 
deux mois !

La ville va-t-elle faire des 
économies avec cette nouvelle 
formule ? 
Le papier coûte moins cher, et la 
distribution légèrement moins 
également. Toutefois, nous ne 
réaliserons pas d’économies car nous 
avons décidé d’augmenter le format. 
Nous restons sur les mêmes tarifs 
globaux mais gagnons en qualité. 

Franck Vernin 
Maire du Mée-sur-Seine et 
Président de la Communauté 
d’agglomération Melun Val 
de Seine

3 QUESTIONS À
Vous lisez actuellement le dernier numéro 
du magazine municipal ! 
En effet, les élus ont pris la décision 
de renouveler complètement cet outil 
majeur de communication pour laisser 
une plus grande place aux informations 
locales, aux débats, aux portraits et 
surtout aux initiatives portées tant 
par les services municipaux que par les 
associations, les Conseils de quartiers ou 
encore les commerçants et entrepreneurs.

La transition écologique en marche
Avec le nouveau journal, nous vous 
proposons de travailler dans le sens de 
la transition écologique ! 
Le Mée Actualités tel que vous le lisez 
actuellement est imprimé sur du papier 
couché brillant PEFC 115 grammes, sans 
matières recyclées, dans une imprimerie 
basée au Mée-sur-Seine. 

Il s’agit d’un papier contenant au minimum 
70 % de matières issues de forêts gérées 
durablement. C’est déjà pas mal mais 
nous pouvons faire mieux ! C’est ce que 
nous allons faire en passant à du papier 
FSC 80g. Cela signifie que le papier de 
votre prochain journal d’informations 
locales sera imprimé, toujours au 
Mée-sur-Seine, sur du papier recyclé 
avec 60 % de fibre recyclée et 40% 
de fibre naturelle issue de forêts gérées 
durablement. 

Un journal plus qu’un magazine
Le format de votre support de lecture 
va également changer pour gagner en 
efficacité. Actuellement disponible au 
format 21x29,7cm, votre prochain média 
sera édité en 27,5x36cm, comme le journal 
Le Parisien, en 12 pages. Nous gagnons 
donc 19% de surface d’information ! 

Zoom sur… la presse municipale
Le dernier baromètre de la communication 
locale (sondage grand public Harris 
Interactive/Epiceum, une étude en 
partenariat avec Cap'Com et le groupe 
La Poste) plaçait les magazines en tête 

de liste des principaux supports utilisés 
pour s’informer sur la vie locale avec 78 % 
de lecteurs déclarés. Il retrouvait, en 
2022, sa place de support d’information 
préféré des Français au plan local. 
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du côté
du mée

Lancement de la maison de la parentalité
Vœux aux méens

Le recensement et l’enquête Familles : 
une obligation

NOUVEAUTÉ

BÉNÉVOLAT

Franck 
Vernin 
et les élus 
du Conseil 
municipal 
vous 
attendent 
mercredi 
8 janvier 
2025 au MAS, 

salle de spectacle Michel Dauvergne, 
à 19h00 pour la traditionnelle cérémonie 
des vœux. Remise des Trophées du 
bénévolat, des médailles pour acte 
de bravoure et de courage à nos 
policiers municipaux, retour sur les 
faits d’actualité de l’année passée 
et zoom sur les projets 2025. Le tout, 
dans une ambiance conviviale menée par 
Bruno Ypres et ses musiciens. La soirée se 
poursuivra autour d’un buffet champêtre 
pour célébrer cette nouvelle année.  

Certains enfants de la ville ont besoin 
d’un accompagnement à la scolarité, et 
nous avons besoin d’adultes volontaires 
pour les encadrer. Après une formation 
délivrée par l’équipe du Centre social 
Yves Agostini, vous serez en charge 
d’animer et de suivre de petits Méens 
qui comptent sur votre soutien et 
votre engagement auprès de la 
collectivité.  Alors, si vous êtes libres un 
ou plusieurs jours de la semaine entre 
17h00 à 18h00 (sauf mercredi), nous  
vous attendons : 01 64 14 26 26 
mohammed.mansour@lemeesurseine.fr.  

La maison de 
la parentalité a 
été inaugurée le 
13 novembre en 
présence de Franck 
Vernin, les élus du 
Conseil municipal et 
le Président de la CAF 
de Seine-et-Marne, 

Emmanuel Manguy. Les agents de la 
ville, les partenaires et les enfants élus 
du CMEJ étaient également aux côtés de 
la directrice de la structure, Stéphanie 
Minet, de son adjointe Katia Clémot, et 
de Philipe Ibata, à l’accueil.
Coaching parental, Lieu d’Accueil 
Parent Enfants (LAEP), conférence 
pour les ados, comme pour les 
mères allaitantes, chaque famille peut 
trouver à la Maison de la Parentalité 

des éléments de réponses, des sources 
de réflexion, des occasions de discuter 
et d’échanger avec des professionnels 
ou d’autres familles. Les formats : 
conférences, ateliers, rendez-vous 
individuels ou débats varient et les 
propositions s’adapteront à vos envies, 
comme les horaires de la structure.

Une journée porte ouverte est 
organisée le samedi 8 mars : nous 
vous attendons nombreux pour 
découvrir cette maison qui est la 
vôtre ! 

L’équipe de la Maison de la Parentalité 
vous attend du lundi au vendredi de 
8h30 à 12h00 et de 13h30 à 17h30 
au 305 rue du Vercors ; ils sont 
joignables au 01 75 79 30 71 et par mail 
maisondelaparentalite@lemeesurseine.fr 

Une structure municipale 
pour toutes les familles, 
qui traite des sujets de 

parentalité, de la grossesse 
à l’âge adulte ! 

Coaching parental - Ateliers - 
Médiation familiale - Lieu d’accueil 

parents-enfants - Café des parents
Rendez-vous individuels...

NOUVEAU

Maisondelaparentalite@lemeesurseine.fr
01 75 79 30 71

Programmation

305, avenue du Vercors
de 8h30 à 12h00 et de 13h30 à 17h30

Une bonne action 
pour 2025 : devenez 
bénévole ! 

Le recensement de la population, organisé 
par l’INSEE, se déroulera du 16 janvier au 
22 février 2025. 
C’est un geste civique obligatoire, simple, 
sûr et utile pour construire demain !  
Le recensement fournit des 
informations statistiques sur la 
population et sur les logements pour 
mieux connaître les besoins de la 
population actuelle et à venir. 

Un échantillon de logements tirés au sort 
recevra un courrier et un agent recenseur 
recruté par la ville viendra se présenter 
avec une carte tricolore signée du 
Maire pour expliquer les démarches à 
effectuer.  La liste de leurs noms est 

également disponible en Mairie (555 
route de Boissise – 01 64 87 55 00).

Cette année, le recensement sera 
complété par une enquête visant 
à mieux comprendre les familles 
d’aujourd’hui et leur histoire. Si 
votre logement en fait partie, l’agent 
recenseur vous remettra ou vous déposera 
également une notice présentant 
l’enquête. 

Les réponses se donnent sur papier ou 
sur internet, selon ce que vous aurez 
choisi pour le recensement. Répondre 
sur le-recensement-et-moi.fr est la 
manière la plus simple de se faire 
recenser. Si ce n’est pas possible, l’agent 
vous accompagnera pour remplir avec les 
formulaires papier. 

Quelques rappels : toutes les personnes 
ayant accès aux questionnaires sont 
tenues au secret professionnel et les 
réponses ne peuvent donner lieu à 
aucun contrôle administratif ou fiscal. 

Notre coordonnateur se tient à votre 
disposition au 01 64 87 55 20. Nous 
vous remercions de l’accueil que vous 
réserverez à ces agents. 



ENVIRONNEMENT

Les animations de la ville dans le cadre 
de la Journée internationale des droits 
des femmes se dérouleront dans les 
différents services de la ville entre le 
3 et le 8 mars. 
Le thème de cette nouvelle édition 
sera : « La femme et la parentalité 
au fil du temps ». Il s’agira de traiter 
des droits acquis par les femmes 
avec le temps en termes d'éducation, 
de disposition de son corps, et de 
parentalité bien sûr. 
Dans ce cadre, une journée 
Porte ouverte de la Maison de 
la parentalité sera organisée le 
samedi 8 mars : nous vous attendons 
nombreux. 
Suivez le programme en détails sur 
www.lemeesurseine.fr  
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Retrouvez votre ville sur

SOLIDARITÉ

Carnet de femmes

Fêtez la Saint valentin au Mée-sur-Seine 
avec plusieurs propositions : 
■ Déclarer votre flamme sur les 
panneaux lumineux de la ville 
en envoyant votre message à 
communication@lemeesurseine.fr
■ Venez vous prendre en photo devant 
l’arche de l’amour dans le parc Fenez, 
devant l’Hôtel de ville et envoyez-nous vos 
photos à communication@lemeesurseine.fr

■ Arpentez les allées des parcs 
municipaux tout le week-end, des décors 
pleins d’amour y seront dispersés.
■ Assistez au spectacle de Marianne 
James (informations page 13). Là aussi, vous 
pourrez prendre la pause devant un décor 
spécialement fabriqué par les agents des 
services techniques de la ville. 
Nous vous réservons d’autres surprises en 
ville… Ouvrez les yeux et votre cœur !  

Les enfants 
du Conseil 
municipal 
des Enfants 
et des Jeunes 
ont mis en 
place une 
campagne de 
sensibilisation 
« Zéro mégot 
par terre ! », 
en 
partenariat 

avec l’agence nationale de la cohésion 
des territoires. 
En effet, près de huit bouteilles d'1,5 
litre remplies de mégots ont été 
ramassées lors de leur action du 26 

juin 2024. À savoir qu’une bouteille 
peut contenir entre 700 et 1000 mégots 
environ ; entre 5600 et 8000 mégots 
ont donc été récoltés.

Le saviez-vous ? 
137 000 mégots par seconde sont jetés 
dans le monde alors qu’un seul mégot 
peut polluer 500 litres d’eau et met 
quinze ans pour se dégrader ! 

Les éco-gestes c’est facile ! 
■ Jetez vos mégots froids dans le bac à 
ordures ménagères
■ Venez en Mairie pour signer la charte 
zéro mégot par terre et repartez avec 
un cendrier de poche... offert par le 
conseil municipal des enfants et des 
jeunes  

La prochaine édition du Forum de l'Emploi 
et de la Formation Melun Val de Seine 
aura lieu les mardi 11 et mercredi 12 février 
2025 à la salle L'Escale à Melun.
Le mardi 11 février sera dédié à l'emploi 
et le mercredi 12 à la formation. Plus de 
500 offres d'emploi et de formation seront 

proposées aux visiteurs, par des acteurs 
locaux. Des conférences aux thématiques 
actuelles auront également lieu durant les 
deux jours.
Nouveauté cette année, le forum sera 
ouvert en continu de 9h00 à 17h00. 

Les parcs à sapins
Vous ne savez pas quoi faire de votre 
sapin ? 
Comme chaque année, les agents des 
Espaces verts mettent en place 46 
points de collecte en ville dès le 
26 décembre, et jusqu’au 21 janvier. 

Retrouvez la liste et le plan sur le site 
de la ville : www.lemeesurseine.fr.
Tous les sapins seront ensuite déposés 
à la plateforme de traitement de 
déchets de Réau où ils sont recyclés et 
transformés en compost. 

La Saint Valentin

Campagne zéro mégot
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Un point complet sur les actions de la Ville

La famille reste un axe majeur de votre politique municipale. 
La nouvelle Maison de la parentalité comme le Portail Famille 
en sont les plus récents symboles.
Franck Vernin : L'inauguration de la Maison de la parentalité, 
conjointement avec la CAF, qui est un financeur important pour 
nous, a marqué l’année 2024 et le territoire du fait de l’in-
novation qu’elle revêt. Cette Maison accueille les familles dans 
le cadre d'une aide à l'éducation, pour répondre à des questions 
que se posent les parents. On va la faire rayonner en 2025 no-
tamment en développant les permanences et les ateliers de nos 
partenaires, en adaptant les horaires et les formats. Cette année 
également, nous avons développé dans le portail Famille les ins-
criptions en ligne, tout en conservant la souplesse qui est la nôtre.

Quels sont les derniers projets mis en place côté " jeunesse et 
sport ? "
Franck Vernin : Notre structure d'information jeunesse (SIJ) est à 
nouveau labellisée pour trois ans. Nous avons continué à porter 
des projets de jeunes en échange d’heures de bénévolat pour la 
commune.
Au Chaudron, qui est le lieu des musiques actuelles, très 
fréquenté par les jeunes mais pas uniquement, trente dates de 
concerts ou de spectacles aussi bien pour du jeune public que 
des adultes ont été organisées. Ses deux studios de répétition 
et d’enregistrement font le plein depuis cette année, et c’est 
une grande source de satisfaction. D’autre part, nous avons aussi 
créé un village sportif pendant les vacances d’été 2024 dans les 
jardins de la piscine avec nos animateurs et éducateurs sportifs. 
Une initiative qui a beaucoup plu aux habitants de tous âges ! Nous 
n’oublions pas le succès toujours grandissant de la Color Run et 
du Bootcamp qui réunissent familles et sportifs aguerris !

Des travaux sont entrepris dans tous les secteurs de la ville, 
pouvez-vous évoquer leur état d’avancement ?
Franck Vernin : Dans le secteur du Village, nous finalisons deux 
lotissements communaux (rue de l'Église et rue de la Ferme) 
portés par la commune et non par des promoteurs. Nous y avons 
également instauré un « périmètre de sursis à statuer », c’est-
à-dire que nous n'instruirons pas les permis de construire d’une 
partie du secteur Village avant d’avoir clairement défini un projet 
d’aménagement préservant ce quartier singulier.
Dans le secteur des Courtilleraies, nous avons travaillé avec la 
SNCF et Transdev, prestataire du réseau de bus, afin améliorer 
le fonctionnement de la gare routière et de la gare SNCF. On 
devrait aussi avoir des ombrières sur le parking de la SNCF qui sera 
équipé de 3 200 m2 de panneaux photovoltaïques. De plus, des 
abris et des consignes sécurisés pour les vélos ont été installés.

À Plein Ciel, le Tripode (313 appartements) et son centre commercial 
font l'objet d'un nouveau programme de renouvellement urbain. 
Les travaux d'urgence réalisés en amont sur le Tripode permettent 
d'avoir un lieu sécurisé pour les résidents. Le projet d’aménagement 
global de la résidence Plein Ciel, pour sa part, suit son cours. Il fait 
l’objet d’échanges réguliers avec les copropriétaires et les partenaires 
notamment institutionnels de la Ville.

De nombreuses initiatives ont été engagées dans le domaine 
de la solidarité et du handicap ?
Franck Vernin : Nous avons organisé plusieurs sorties familiales 
cet été, dont une pour la première fois hors de l’Île-de-France, 
en Normandie, avec au total 150 participants. Nous avons aussi 
beaucoup travaillé sur l’inclusion, notamment en interne et avec les 
équipes de l’Éducation nationale.

Beaucoup d’actions sont menées sur le plan social. Pouvez-
vous nous en parler ?
Franck Vernin : Le Centre social a un nouveau directeur dynamique 
qui a rétabli un planning d'ateliers réguliers, très variés et 
riches de contenus ! Nous avons multiplié les lieux d'écoute et 
d'échange, qui permettent aux personnes de pouvoir s'exprimer et 
d'évoquer des sujets variés.

Sur le plan de l’éducation et de la petite enfance, la Ville 
s’engage fortement.
Franck Vernin : Nous avons travaillé sur la prévention de la santé 
au travail de nos agents, notamment les ATSEM, agents en classes 
maternelles. 
Au sein de nos services, nous avons créé un poste de Référent santé 
et accueil inclusif. Là aussi, on revient sur le handicap et la santé 
avec des formations internes, un accompagnement plus pointu des 
enfants et des familles. Nous travaillons bien sûr sur ce sujet-là avec 
nos partenaires historiques.
Sur l'enfance, en interne, nous avons rattaché l'accueil de loisirs 
du Centre social, ce qui permet d'avoir des pratiques et un 
fonctionnement harmonisés.

Lors d’un entretien à bâtons rompus, le Maire Franck Vernin a réalisé un tour d’horizon des 
principales actions menées pour les habitants par la Municipalité en 2024 et leur prolongement 
en 2025. Un point complet qui permet de voir la multitude de dossiers gérés dans les différents 
domaines pour le bien-être de tous. Interview.

dossier
entretien avec le maire
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Comment avez-vous redynamisé les Conseils enfants et jeunes ?
Franck Vernin : Ce dispositif qui s'était un peu essoufflé compte 
aujourd’hui 35 conseillers. Il y a aujourd'hui une forte participation 
des enfants, des projets discutés, présentés par les enfants et validés 
par les élus adultes. Et chez les jeunes, c'est pareil. Maintenant, on 
les garde jusqu'en 5e grâce à un meilleur temps d’écoute et de 
travail sur leurs idées et leurs projets.

La MLD connaît un succès grandissant auprès des habitants 
depuis que la Ville l’a reprise en régie directe. Quelles sont vos 
principales satisfactions ?
Franck Vernin : Cet été, nous avons créé neuf journées 
thématiques pour les familles qui restent sur place ; auparavant, 
la MJC était fermée les deux mois.
Nous avons également participé à la Semaine bleue avec des actions 
intergénérationnelles. De plus, nous accueillons les familles un 
samedi par mois sur une thématique particulière : ces « Samedis 
de la MLD » sont devenus de vrais rendez-vous. La MLD, c’est 
aussi plus de spectacles, des créneaux supplémentaires pour les 
scolaires afin de satisfaire les équipes éducatives de la ville. Nous 
avons aussi créé des espaces collaboratifs et mis en place quatre 
nouveaux ateliers : deux gratuits, match d’improvisation et jeux 
de société, et deux avec faible participation financière, manga et 
photo.

En 2024 comme en 2025, les investissements se poursuivent 
avec un budget conséquent de 5 M€ chaque année. Quels 
sont les travaux réalisés et programmés ?
Franck Vernin : Nous avons investi cinq millions d’euros en 2024, 
essentiellement dans les écoles. Nous sommes notamment en 
train de faire l'isolation thermique du groupe scolaire Plein Ciel. Il y 
a eu une rénovation de la façade du gymnase Caulaincourt. Enfin, 
nous avons enfoui des réseaux électriques, fibre, etc.
En 2025, on repart pour un programme d'environ cinq millions 
d'euros avec un city stade dans le quartier du Village. Nous allons 
encore travailler sur les groupes scolaires en priorité : la toiture 
de l'école Molière ; l’isolation thermique du groupe Jean Giono. Et 
nous allons restructurer complètement le gymnase Benjamin 
Bernard en associant le club de tennis, grand utilisateur du lieu. Le 
club house qui a brûlé lors des émeutes va aussi être reconstruit.

La Ville a connu des événements populaires récurrents ou 
nouveaux, mais toujours appréciés ?
Franck Vernin : Dans les événements marquants de cette année, 
notre traditionnel Salon de la Gastronomie a rassemblé plus de 
6 000 visiteurs. Nous avons organisé le premier Thé dansant qui 
a été un succès, et une demande très forte des participants de 
pérenniser cette action qui sera donc renouvelée.
Du point de vue de la communication, nous allons faire 
évoluer notre magazine municipal, en créant un journal et en 
nous plaçant dans une démarche de développement durable  
(Cf. page 5).

Que pouvez-vous nous dire sur la reconstruction du centre 
commercial de la Croix-Blanche ?
Franck Vernin : Ce projet de reconstruction a pris du retard du 
fait de difficultés entre les différents assureurs. Il s’agit d’une 

copropriété entièrement privée : ce sont les assureurs des 
commerçants ou propriétaires des commerces qui sont mis 
à contribution. Et il s'avère que ce n'est pas simple de les faire 
travailler ensemble. Nous devrions arriver, au premier semestre 
2025, à un début des travaux de déblaiement pour imaginer 
ensuite un nouveau centre commercial, puisque c'est bien un 
centre commercial qui sera reconstruit. Il n'est pas question 
que ça devienne un lieu d'habitations. Nous sommes en lien 
étroit avec les commerçants et les propriétaires des murs pour 
imaginer le futur. L’année 2025 va permettre de finaliser les études 
techniques des infrastructures.
Nous avons par ailleurs décalé la reconstruction de l'école Camus 
après l'incendie du centre commercial de la Croix-Blanche, pour 
permettre la réinstallation rapide des commerces de proximité 
(Carrefour city notamment). Nous allons reprendre les études 
fin 2025 pour un démarrage des travaux à l’horizon 2026/2027.

La présentation de la saison culturelle revient sur le devant 
de la scène ? 
Franck Vernin : Nous avons rebaptisé la grande salle du MAS  
« Salle de spectacle Michel Dauvergne », nom de l’Adjoint au maire 
en charge de la Culture depuis 40 ans décédé l'année passée. Nous 
avons aussi relancé l’ouverture de saison qui a eu un franc succès : 
on pense pérenniser cette manifestation au cours de laquelle tous 
les Méens sont invités à découvrir la saison culturelle de l'année. 
Par ailleurs, nous avons accueilli plus de 5 400 spectateurs 
payants en salle de spectacle Michel Dauvergne sur la saison 2023-
2024.
Un espace naturel va naître, de quoi s’agit-il ?
Franck Vernin : Nous poursuivons en effet la mise en œuvre 
d’un projet d’aménagement d'un espace naturel sensible 
Chemin des Praillons. La prochaine étape est la réalisation d’une 
étude dite «4 saisons », qui sera menée sur toute l’année 2025. 
Des financements sont prévus de la part du Département et de 
l’Union européenne. On travaille avec un autre partenaire Voies 
Navigables de France (VNF) dans cette zone. L'objectif est de 
reconquérir ces berges de Seine aujourd'hui quasiment fermées 
et les remettre à disposition des habitants.
En cette année 2025, nous allons également intégrer dans le 
patrimoine communal un nouvel espace boisé remarquable 
d'environ un hectare qui sera la prolongation de la coulée verte 
entre l'allée Rosa Bonheur et la route de Boissise. 



zoom sur
rencontres

Après une naissance difficile la laissant handicapée, Lau-
rine Desfosses, enfant du Mée-sur-Seine, se lance dès 
son plus jeune âge dans les compétitions de natation 
handisport. À 18 ans, cette étudiante en orthophonie ne 

cesse de progresser à travers des épreuves nationales et inter-
nationales. Avec des entraînements quasi-quotidiens en piscine, 
elle affiche ses ambitions et sa volonté de se qualifier notam-
ment pour les Jeux Olympiques de 2028 à Los Angeles.
Son énergie et son enthousiasme ne la quittent pas. Laurine 
vous accueille avec un grand sourire chez elle et vous raconte 
facilement son parcours. Née le 24 avril 2006, l’accouchement 
va être compliqué pour elle et sa maman. « Dans l’urgence, 
l’obstétricien doit attraper un de mes bras. Cinq nerfs ont été 
touchés, provoquant une paralysie complète du plexus brachial 
droit », explique sereinement la jeune fille. Elle subira une greffe à 
l’âge de trois mois, puis plusieurs opérations suivront notamment 
pour stabiliser son épaule. Ses parents vont l’inscrire aux bébés 
nageurs dès six mois. « À six ans, ils m’inscrivent à l’apprentissage 
de la natation ». Dès l’âge de dix ans, Laurine participe à ses 
premières compétitions nationales avec l’association A-Bras, 
qui s’occupe de personnes atteintes de paralysie du plexus brachial.
Dès lors, sa passion pour la natation ne la quitte plus ! Elle est 
repérée par Sami El Gueddari, responsable de la Fédération Française 
Handisport. « Je vais faire plusieurs stages dits « jeunes à 

potentiel » à Bourges. À douze ans, en 2018, je participe à mes 
premiers championnats de France et je gagne le 50 m papillon ! », 
se souvient-elle. « Je me rends compte alors que je suis 
performante. Je m’entraîne avec les jeunes valides de mon 
âge. Je continue les compétitions régionales et me qualifie pour 
les championnats de France 25 m et 50 m sur les quatre nages ». 
En 2022, Laurine participe aux Gymnasiades en Normandie, les 
championnats du monde lycéen et finit 4ème en 50 m dos. La même 
année, elle est vice-championne de France jeunes en 200 m 
quatre nages et en 100 m brasse. En juin 2024, elle participe 
aux World Séries, une manche de coupe du Monde et obtient la 2e 
place en 100 m brasse jeunes.
Sa maman, habitante de la Ville et ancienne enseignante 
reconnue au Mée, reste toujours à ses côtés pour la 
motiver, l’aider. Elle est devenue officielle lors des compétitions 
handisport. Étudiante en orthophonie à la Pitié Salpêtrière, 
Laurine a débuté ses cinq années d’études. Jamais rassasiée, 
elle a aussi fait de la Comédie musicale au Mée et s’est essayée 
à plein d’autres sports, comme la GRS ou le patinage artistique.
Mais le challenge pour elle reste la performance dans des 
compétitions, elle qui s’entraîne assidûment cinq à six fois par 
semaine avec des objectifs ambitieux liés à ses bons chronos. 
Elle vise une qualification aux championnats du Monde 2026 
et aux Jeux Paralympiques de Los Angeles en 2028. 

Une championne qui vise les JO de Los Angeles !

Laurine Desfosses, nageuse handisport
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Créer un lien fort et utile entre les entrepreneurs, artisans 
du Mée-sur-Seine, est l’ambition de l’association GEM 
(Groupement des Entreprises Méennes) présidée par 
Saquib Mohammad, dirigeant de la société ARP-IDF. 

Un club d’entrepreneurs destiné à devenir un interlocuteur 
privilégié de la Ville pour améliorer la vie quotidienne des 
entreprises des deux zones d’activités du Mée : les Uzelles et 
Colbert. Rencontre.
« En 2018, avec l’arrivée de nouvelles entreprises, les deux principales 
zones d’activités du Mée ont connu un nouvel élan. Beaucoup de 
nouveaux entrepreneurs sont arrivés et nous avons eu la volonté 
de créer un lien régulier entre les élus de la Ville et de 
l’agglomération et les acteurs économiques et de gérer, animer 
et coordonner des actions pour les entreprises », explique son 
président Saquib Mohammad. En effet, les hôtels d’entreprises 
installés ont attiré de nombreux nouveaux professionnels au Mée.
Concrètement, il était nécessaire de créer un lien permanent 
entre les institutions et les entreprises pour gérer au mieux 
ce développement important qui générait de nouveaux flux de 
circulation de véhicules comme de piétons, des problématiques 
de stationnement ou des questions de signalétique adaptée. 
« Nous avons finalisé le projet global de rénovation des zones Uzelles 
et Colbert pour lequel nous avons mené des actions auprès de 

la Communauté d’agglomération (CAMVS) dès 2018 en 
collaboration avec la municipalité du Mée-sur-Seine. Les voies 
de circulation (piétons, véhicules, végétalisation des abords…) ont été 
rénovées en 2020. Ce gros travail est sur le point d'être finalisé avec la 
signalétique (panneaux directionnels, numérotation des parcelles) pour 
faciliter la circulation des utilisateurs, visiteurs et assurer une meilleure 
visibilité des acteurs économiques locaux », explique le Président.
Idéalement, le club souhaite des réunions régulières au moins 
deux fois par an. « La dernière a eu lieu mi-novembre et a permis 
des échanges intéressants entre nos trente adhérents », se réjouit 
Saquib Mohammad. Les membres de l’association comprennent 
en effet l’intérêt de ce partenariat entre sociétés qui peut 
déboucher sur un dynamisme économique local et favoriser 
des interactions d’affaires. Le club permet aussi à chacun 
d’échanger avec d’autres acteurs économiques, un point essentiel 
dans une conjoncture difficile pour rompre avec l’isolement 
reconnu des entrepreneurs.
Quand il délaisse sa casquette de président du club, Saquib 
Mohammad dirige avec son associé Pierre Garces son entreprise de 
rénovation et d’agencement ARD-IDF créée en 2010 qui s’adresse 
autant à une clientèle de particuliers que de professionnels. 
Contact : GEM, 159, rue Robert Schumann, 
77 350 Le Mée-sur-Seine, gem77350@gmail.com

Un club d’entrepreneurs dynamique et solidaire
Saquib Mohammad, président de GEM
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sortir
au mée

Un grand cri 
d’amour 

Entre amour et 
humour et des 
dialogues percutants… 
Alexandre Brasseur 
et Catherine Marchal 
forment un duo choc 
de drôlerie et de 
tendresse !
Après s’être aimés 

passionnément ; aujourd’hui, ils se haïssent ! 
Unis à la vie comme à la scène, Gigi et 
Hugo formaient le couple d'artistes le plus 
en vue du théâtre. Depuis leur séparation, 
Gigi a sombré dans la dépression et dans 
l’alcool, tandis que son ex-mari tente de 
relancer sa carrière d'acteur avec une 
nouvelle pièce de théâtre. 
Plein tarif : 30 € - Abonnés : 19,50 €
Tarif réduit et Pass Culture : 21 €
Tarif moins de 11 ans : gratuit

Samedi 1er février 2025 à 20h30
Théâtre

12 / leméeactualités / janvier-février 2025

Infos et réservation : www.culturetvous.fr et 01 64 87 55 36, à l’Hôtel de Ville les mardis et mercredis de 
14h00 à 17h30 (fermé pendant les vacances scolaires) ou à partir de 14h00 au MAS les jours de spectacles 
(présentation d’un justificatif pour les tarifs réduits et moins de 11 ans).

Saison culturelle - Salle de spectacle Michel Dauvergne

Marianne JAMES
TOUT est dans la VOIX
Vendredi 14 février 2025 à 20h30 
Humour musical

Vendredi 24 janvier 2025 à 20h30
Comédie musicale

Joséphine BAKER
Le Musical

Le destin musical 
émouvant et 
festif d’une des 
femmes les plus 
inspirantes du 
20e siècle, porté 
par une troupe 
de huit artistes 
éclatants !
Ce spectacle nous 

fait redécouvrir l’artiste éblouissante 
aux talents de danseuse et de chanteuse 
hors du commun, précurseuse du Hip 
Hop.  Ce spectacle révèle aussi la vie 
romanesque de cette femme libre et 
engagée. 
Déconseillé aux moins de 10 ans
Plein tarif : 30 € - Abonnés : 19,50 €
Tarif réduit et Pass Culture : 21 €

Chanter c’est 
un peu révéler 
son âme. 
Marianne 
James nous 
ouvre les 
portes de son 
cœur et nous 
fait vivre une 
expérience 
hors-norme !

Chanter ! Il y a ceux qui savent et ceux 
qui ne savent pas, ceux qui pensent 
savoir et ceux qui ignorent qu'ils savent.
Pour se révéler en tant que chanteur, 
quoi de mieux que des cours de chants, 
et qui de mieux que LA spécialiste de la 
voix en France : Marianne James 
TOUT est dans la VOIX, vous laissera des 
courbatures de rire. 
Plein tarif : 30 € - Abonnés : 19,50 €
Tarif réduit et Pass Culture : 21 €
Tarif moins de 11 ans : gratuit

10h30-10h45 : accueil ; 11h00-1h45 : contes 
et histoires pour les petits en partenariat 
avec la Médiathèque et le service Petite 
Enfance ; 11h30-12h30 : ateliers créatifs ; 
13h30-13h45 : accueil ; 13h45-15h15 : ateliers 
créatifs ; 15h15-16h00 : bal déguisé ; 
16h00-17h00 : dégustation de galettes et 
photos souvenirs des rois et reines. 

■ Samedi 8 février, l’Amour sera célébré 
à la MLD … Le programme sera à découvrir 
sur www.lemeesurseine.fr 

■ Le programme des vacances du 17 au 
28 février
Les stages de découverte au tarif de 10€ 
la semaine, de 3 ans à l'âge adulte, pour 
une à deux par jour sont en cours de 
programmation. Vous trouverez les détails 
sur www.lemeesurseine.fr

Renseignements
mld@lemeesurseine.fr
01 64 10 24 53

 ■ Les expositions mensuelles, toujours 
gratuites et en accès libre aux heures 
d’ouverture de la structure, sont les 
suivantes : 
→ Rois et Reines du monde du 7 au 30 
janvier
→ L'Amour du 4 au 27 février
→ Carnet de Femmes du 4 au 27 mars

■  Samedi 18 janvier, la MLD fête les Rois 
et Reines
Venez en famille, déguisés ou au naturel, 
de 10h30 à 12h30 et de 13h30 à 17h00 
pour profiter du programme suivant : 

Comédie
musicale

Joséphine 
Baker 

Le Musical
 vendredi 24 janvier - 20H30

Le MAS 
800, avenue de l’Europe

Le Mée-sur-Seine

01 64 87 55 36 // culturetvous.fr 
Billetterie : les mardis et mercredis de 14h00 à 17h30 à l’Hôtel de Ville.

Dès 14h00 les jours de spectacles salle Michel Dauvergne : Le MAS 800, avenue de l’Europe.

361 avenue du Vercors
01 64 10 24 54
mld@lemeesurseine.fr
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www.lemeesurseine.fr

       culturetvous.fr

Retrouvez les informations sur :
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■ Mercredi 10 janvier à 10h00
Les Trésors du Monde 

Spectacle familial (à 
partir de 3 ans) mis en 
scène par la compagnie 
Dans les bacs à sable. 
L'aventure de trois pirates 
partant à la recherche des 

trésors oubliés du monde est en réalité 
une histoire d'amitié sur fond de musique 
du monde. Tarif unique : 4€ 

Les
 Trésors du MondeLes
 Trésors du Monde

www.spectaclesdesenfants.com

Mauricio Santana         Emilie Cohen-Sabban       Xavier Hamon

la compagnie dans les bacs à sablela compagnie dans les bacs à sable
présenteprésente

■ L’heure des histoires
Chaque mercredi, les médiathécaires 
proposent L’heure des histoires à 16h00 
pour les moins de trois ans et à 16h30 
pour les enfants de trois à six ans.
Deux séances spéciales sont proposées : 
→ Samedi 11 janvier à 16h30 : sur le 
thème de la galette des Rois 
→ Samedi 15 février à 16h30 : sur le 
thème des gourmandises

■ Lectures méridiennes
Il s’agit d’un rendez-vous mensuel d'un 
groupe de lecteurs qui ont pour objectif 
d'une part, de partager leurs lectures 
récentes, et d'autre part, d'établir une 

liste de cinq ou six ouvrages qui seront 
en compétition pour le Prix 
des lecteurs de la Méridienne.
Rendez-vous le samedi 18 janvier de 
10h00 à 12h00 pour la remise du prix 
des lecteurs de la Méridienne, et le 
15 février, toujours de 10h00 à 12h00 
pour un nouveau cycle. 

■ Nuit de la lecture
La 9è édition se tiendra du 23 au 
26 janvier 2025, sur le thème des 
patrimoines. 
L’équipe de la Médiathèque 
La Méridienne propose le samedi 
25 janvier un programme varié pour 

tous les âges : quiz littéraire et speed 
booking pour les adultes ; atelier créatif 
intergénérationnel pour les parents et 
les enfants, à partir de 5 ans ; goûter et 
séance de contes.
À partir de 19h00 : jeu de société – 
Le Loup-Garou de Thiercelieu pour les 
ados et les adultes ; puis à 20h30 : 
Escape game pour les ados et les adultes 
– Au cœur de l’art et de l’histoire. 

Détails sur www.lemeesurseine.fr 

Renseignements et réservations 
mediathèque@lemeesurseine.fr
01 64 09 52 42

800 avenue de l’Europe
01 64 09 52 42
mediatheque@lemeesurseine.fr
mediatheque.lemeesurseine.fr

361 avenue du Vercors
01 60 10 24 54
lechaudron@lemeesurseine.fr

■ Samedi 8 février à 20h30 
El Nour / Jonny Vegas / So’ / Mojane
Concert Rap avec l’association Don du Son
Profitez d’un concert avec des artistes 
émergents : El’ Nour et sa musique rap/
RnB qui évoque les injustices de ce monde 
et celle qu’il a pu subir. Jonny Vegas, qui 
enchaine les sorties et développe son 
univers en résonance avec ses inspirations 

Clouds et émo trap. So’, 
lui, est un artiste franco-
marocain, ces sonorités 
transportent le public dans 
ces origines à travers des 
mélodies dansantes. 
Et pour finir, Mojane : 

chanteuse de RnB et de rap, sa musique 
est nourrie par l’ego et l’expérience de vie 
d’une jeune femme en construction. 
Prévente : 1€ | Sur place : 2€ 

■ Mercredi 12 février à 10h00
Baro Wati 

Ce nouveau spectacle de 
la compagnie Mômes 
en Zique fusionne 
conte et musique, tout 
en réinterprétant des 
œuvres du répertoire 
classique par le biais des 
sonorités mandingues.

Tarif unique : 4€ 

Renseignements et réservations 
lechaudron@lemeesurseine.fr
01 64 10 24 53

■ Le conservatoire du Mée vous 
propose régulièrement dans et hors les 
murs, des concerts de musique pop, 
jazz et classique mais également des 
interventions variées pour les ados, 
adultes et toute la famille ! Pour connaître 

toutes les dates des manifestations et 
auditions, suivez-nous sur Facebook 
"Le Mée Musique et Danse" !  

Renseignements
conservatoire@lemeesurseine.fr
01 64 37 11 97

L’école de musique et 
de danse Henri Charny
261 avenue du Vercors
01 64 37 11 97
conservatoire@lemeesurseine.fr
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■ REJOIGNEZ LE COMITÉ DE JUMELAGE
L’Assemblée Générale du Comité de 
Jumelage aura lieu le vendredi 
30 janvier 2025 à 19h00 à la salle de 
l’Escale du Mée. Les évènements de 
l’année 2024 seront commentés et les 
projets 2025 seront exposés. Un diner 
convivial sera servi à l’issue.
Le Comité de Jumelage est ouvert 
à tous les Méens qui ont envie de 
s’investir dans des échanges et des 
rencontres avec nos Amis Allemands 
et Espagnols. La cotisation annuelle 
est de 18 € par famille.  

■ LES ATELIERS PARENTALITÉ DE 
COULEUR PASSION
→ Atelier parents/enfants Ramène 
ta fraise de 10h30 à 12h00, espace 
sensoriel et lieu privilégié de jeu et 
de partage – les samedis 25 janvier, 
8 février et 15 mars 2025 au Club de 
l’Amitié – salle Fenez D – 221 avenue du 
Vercors.
→ Stages vacances scolaires « Ramène 
ta fraise » le jeudi 20 février 2025 
matin ou après-midi
Entrée libre sur inscription 
Contact : 06 37 77 63 03
couleurpassion77@gmail.com 
www.couleurpassion77.wixsite.com/association 

■ CÉRÉMONIE DES VŒUX DES 
FLAMBOYANTS
L’association Les Flamboyants vous invite 
à l’échange des vœux le samedi 18 
janvier 2025 à 16h00 à la salle l’Escale du 
Mée-sur-Seine. Outre la dégustation de 
la galette des rois, nous vous réservons 
bien des surprises : une initiation au 
tambour pour petits et grands, et des 
animations autour de la danse. En soirée, 
une véritable Soirée Bèlè, comme aux 
Antilles, avec restauration sur place !
Venez nombreux pour partager ce 
moment d’échange convivial !  

■ LES CHARISTES : APPEL AUX VOLON-
TAIRES POUR LE CHAR DE LA FÊTE DU MÉE
L’année 2024 a été très chargée et très 
réussie pour les Charistes au Mée : 
le char des JO, notre collaboration 
avec l’école Giono, le char pour les 
animations de Noël... Sans oublier, le 
Téléthon avec le centre Yves Agostini ! 
L’équipe réalisera le char pour le défilé du 
Mée en fête des 17 et 18 mai dans le cadre 
du Projet Citoyen Partagé.
Quand ? Dès mi-janvier tous les mardis et 
le samedi matin. 
Qui ? Avec vous si aimez la créativité, le 
dessin, la sculpture, le bricolage… ! 
Comment ?  Contactez-les vite 
au 06 43 17 64 53 ou par mail : 
lescharistes@orange.fr 

■ PÉTANQUE : DES CHAMPIONS DE 
FRANCE AU MÉE

À Saint 
Livrade dans 
le Lot, l’équipe 
Séniors du 
Mée-sur-Seine 
est devenue 
championne de 

France des clubs séniors division 3. 
Ce résultat a été obtenu après trois week-
ends de déplacement et de qualification 
pour la grande finale. L’équipe du Mée 
Sport Pétanque évoluera en 2025 
en Championnat National des clubs 
seniors 2è division, l’équivalent de la 
ligue 2 au football… Bravo ! 

■ TRAVAIL ENTRAIDE, VOUS 
CONNAISSEZ ? 
Travail Entraide met à votre service des 
aides ménagères et jardiniers qualifiés 
pour vous simplifier la vie au quotidien. 
Professionnalisme et efficacité sont au 
rendez-vous ! 
En faisant appel à nos équipes, vous 
bénéficiez d’un service de proximité, 
adapté à vos besoins et à votre emploi du 
temps, tout en soutenant une démarche 
locale et solidaire. 
Contact : 01 60 56 50 70 
accueil@travailentraide.fr  
www.travailentraide.fr 

et aussi

Zoom sur l’actualité de SeMée, 
l’épicerie solidaire du Mée ! 
Le 1er juillet 2023, au lendemain de l’incendie 
qui a détruit la totalité du centre commercial 
Croix-Blanche, Franck Vernin, Maire du 
Mée-sur-Seine, et les élus autorisaient 
l’association SeMée à relancer l’activité 
de l’épicerie solidaire dans la boutique 
éphémère située place de la 2è DB. Grâce 
à cette décision, à la mobilisation de toute 
l’équipe de SeMée et à de nombreux dons, 
l’épicerie rouvrait ses portes dans ce nouveau 
local dès le 18 juillet, tout en sachant 
que la recherche de lieux plus spacieux 
resterait une nécessité. C’est ainsi qu’après 
Carrefour City et le cordonnier, l’épicerie 
solidaire SeMée s’est vue proposer par la 
Ville de transférer aussi son activité dans 
l’ancienne école maternelle Camus. 

Ce nouveau déménagement s’est 
opéré pendant l’été 2024, et depuis 
le 6 septembre les 22 bénévoles de 
l’association peuvent recevoir plus de 120 
familles méennes dans des locaux spacieux 
répartis entre réserves, salle de vente, caisse 
et bureau d’accueil. 

SEMEE  - 105 Allée Albert Camus 
Accueil sur rendez-vous seulement au 
07 89 02 83 59

Par ailleurs, du 22 au 24 novembre, 
devant Intermarché, ce sont 1422 kg 
qui ont été rapportés à la boutique. 
L’association SeMée remercie tous les 
donateurs, surtout dans le contexte 
actuel d'augmentation du coût de la vie.

VIE ASSOCIATIVE
Vous pouvez contacter le service
Vie associative.
Dédié à toutes les associations du 
Mée-sur-Seine, il a été créé afin 
d’accompagner les acteurs associatifs 
dans les différentes étapes de la vie de 
leur association et soutenir les besoins 
spécifiques du territoire.

Service vie associative :
Hôtel de Ville - 555, route de Boissise
vieassociative@lemeesurseine.fr
01 64 87 56 41
➤ Gwennaëlle Blouet, responsable vie 
associative : 
gwennaelle.blouet@lemeesurseine.fr
06 23 78 82 23 - 01 64 14 28 29
➤ Agnès Boudau, assistante :
agnes.boudau@lemeesurseine.fr
01 64 87 55 67
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LA PAROLE AUX GROUPES POLITIQUES CETTE RUBRIQUE N’A PAS POUR 
OBJET D’ENGAGER UN DÉBAT ENTRE LES GROUPES POLITIQUES CONSTITUANT 
LE CONSEIL MUNICIPAL. IL S’AGIT DE TRIBUNES DE LIBRE EXPRESSION.

LISTE « LE MÉE POUR VOUS, LE MÉE POUR TOUS » . 20 élus

LISTE « RASSEMBLÉS POUR LE MÉE » . 7 élus

COMMENT NOUS CONTACTER ? Le Mée pour vous, Le Mée pour Tous -
221, rue de la Lyve, 77 350 Le Mée-sur-Seine - lemeepourvous@outlook.com - 06 32 05 66 13

COMMENT NOUS CONTACTER ? Rassemblés pour le Mée
Mail : nathaliedauvergnejovin2020@gmail.com Fb : Rassemblés pour le Mée

MERCI ET BONNE ANNÉE 

Partout, les ressources des communes stagnent, au Mée 
comme ailleurs. Raison de plus pour faire les bons choix 
budgétaires et ne pas pénaliser les Méens en réduisant les 
services ! Or, nous le constatons tous les jours :
→ Les rues de la ville sont moins entretenues, tout comme les 
trottoirs et les pistes cyclables.
→ Les bâtiments municipaux et notamment les écoles, 
anciens, se dégradent ;
→ L’offre culturelle s’appauvrît avec entre autres le départ 
du théâtre du Damier, du Centre Culturel Franco-indien ou 
l’abandon de la MJC- Le Chaudron ;
→ Le montant budgété pour soutenir les associations reste 
identique depuis des années. Certaines ne perçoivent qu’un 
peu plus de 200 € !
→ La restriction sur les illuminations des fêtes de fin d’année !

Mais dans le même temps :
→ Le Maire s’alloue une enveloppe de représentation de 
12 000 € à l’Agglomération supérieure à celle des Maires 
de Toulon, Tours (6 000 €) ou encore Lyon (3 000 €) !
→ La communication municipale est partout ;
→ Le Maire oublie dans le budget de la commune plus de 
200 000€ malgré nos remarques.

A plusieurs reprises, nous avons fait des propositions comme 
l’amélioration de l’éclairage public, l’embauche de médiateurs 
et d’éducateurs de rue, un plan pluriannuel d’investissement 
pour les bâtiments publics, la mise en place d’un budget vert.

Il est temps de mieux utiliser l’argent public !
Bonne et heureuse année à tous.

Nathalie Dauvergne Jovin et les élus 
« Rassemblés pour Le Mée »

UNE QUALITÉ DE SERVICE EN BERNE AU MÉE !

Des nouveautés dans l’organisation des services 
municipaux pour l’optimisation du service rendu, des projets 
ambitieux pour répondre aux attentes des Méens… Et si 
nous savons que tout n’a pas été parfait, nous apprenons 
avec vous. 

Merci
En cette fin d’année, nous avons perdu un ami, Laurent 
Portevin, témoin de l’engagement pour son quartier et pour 
sa ville ; nous le remercions pour son investissement à nos 
côtés.

Une continuité à votre service
Nous sommes des élus locaux dévoués aux Méens et d’un 
territoire qui doit sans cesse se développer pour répondre 
aux exigences de son époque. Nous travaillons entourés de 
professionnels aguerris et motivés. Et cette année 2024 s’est 

clôturée sur une somme de projets petits ou grands, dont 
chacun a été l’artisan à son échelle : agents, associations, 
entreprises, élus, bénévoles… 

Des projets avec vous
Les systèmes se développent, les techniques se 
perfectionnent, le niveau de professionnalisme augmente 
avec les attentes. Mais nous sommes là, avec vous, Méens 
parmi les Méens. Nous donnons de notre temps pour notre 
collectivité, pour offrir à chacun un confort adapté et de 
proximité. Nous allons continuer ainsi en 2025, avec vous 
et pour vous, pour construire ensemble Le Mée de demain 
et d’ensuite. 

Bonne année ! 

Franck Vernin et les élus de la majorité municipale 
« Le Mée pour vous, Le Mée pour tous »



Comédie
musicale

Joséphine 
Baker 

Le Musical
 vendredi 24 janvier - 20H30

Le MAS 
800, avenue de l’Europe

Le Mée-sur-Seine

01 64 87 55 36 // culturetvous.fr 
Billetterie : les mardis et mercredis de 14h00 à 17h30 à l’Hôtel de Ville.

Dès 14h00 les jours de spectacles salle Michel Dauvergne : Le MAS 800, avenue de l’Europe.


